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Anversa degli Abruzzi    27/09/2008 
“Uniti per Anversa” - UpA 
Gruppo Consiliare di Minoranza 

 
 

Al Sig. Sindaco del Comune di ANVERSA DEGLI ABRUZZI 
 

INTERPELLANZA  
a risposta scritta entro i termini stabiliti dalle disposizioni delle norme vigenti. 

 
 
Oggetto: Problema emergente all’apertura della Variante. 
 
Come è noto, dall’apertura della Variante, il traffico pesante in generale ed il 
trasporto pubblico in particolare (ARPA e SCHIAPPA) sono stati dirottati sul nuovo 
tracciato per evitare il congestionamento stradale del Centro Storico. 
 
La fermata di Piazza Roma, per la corsa proveniente da Scanno e diretta a Sulmona è 
stata spostata in Via Vittorio Emanuele III presso l’incrocio di Via del Serpentone,  
mentre, la fermata della corsa proveniente da Sulmona e diretta a Scanno è stata 
spostata in Via Armando Diaz presso il Monumento ai Caduti. 
 
Al momento le due fermate, situate in una zona sicuramente più esposta alle 
intemperie, sono sprovviste di pensiline o di altro riparo. 
 
Il vero problema emergente è però rappresentato, più che dai fenomeni meteorologici, 
dall’allontanamento delle fermate dal Centro Storico, dove vivono persone anziane e 
sole, sprovviste di automezzi. 
 
Al loro ritorno da Sulmona, magari con delle borse appesantite dalla spesa, il 
percorso dalla fermata di Via Armando Diaz fino alle abitazioni è diventato 
fisicamente gravoso. 
 
Per quanto sopra, si chiede al Sindaco quali provvedimenti intenda assumere per 
risolvere questo nuovo disagio sociale. 
 
Come gruppo di minoranza, proponiamo di riaprire il Centro Storico al transito dei 
mezzi pubblici locali limitatamente ad una corsa da Scanno nel primo mattino, ed una 
o due corse da Sulmona in tarda mattinata o primo pomeriggio. 
 

Il Gruppo di Minoranza 
“Uniti per Anversa” 

Dott.ssa Pina DEL GRECO 
      


